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Por medio de la presente me dirijo a Usted a efectos de
ecto de MINUTA DE COMUNICACIÓN para que el mismo sea
bre tablas en la Sesión Ordinaria prevista para el día 20 de
n virtud de los siguientes fundamentos.

Días atrás recorrimos la calle Fuegia Basket, donde se
epavimentación con hormigón. Los comerciantes nos expresaron
nsecuencias negativas de esta obra en su actividad —en términos
ás de dos meses, producto de la imposibilidad de circular por

ntra cerrada al tránsito vehicular.

En este contexto de crisis que afecta a todos los vecinos
I y local, la actividad comercial es una de los principales rubros
r la caída de ventas, que genera consecuencias graves no sólo en

dir
so

sociales, ya que la inviabilidad del comercio obliga a presc.
asos la caída en las ventas ha Ilegado al 70 por ciento, e in
comercios se han visto obligados a reducir el personal.
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De mi mayor consideració

remitirle el siguiente pro
incorporado y tratado s
Noviembre del corriente,

Ileva adelante la obra de
su preocupación por las c
económicos- desde hace
dicha arteria, que se encu

a nivel nacional, provinci
resentidos y golpeados po
términos económicos sin
del personal. En algunos
algunos propietarios de lo
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La situación expuesta por los vecinos ya fue tomada por
tación del asunto registrado bajo el No 1171/2018, mediante el
ensión del cobro de la Tasa Comercial e Industrial hasta la

En
acompañar a los comer.
Energía, hasta que logre
económico, lo que sin
comerciantes, las espera
próxima temporada.

esta oportunidad transmitimos una nueva propuesta para
iantes durante esta transición desde la Dirección Provincial de

sobreponerse de la fuerte caída en las ventas y el perjuicio
udas llevará tiempo y, tal como lo han expuesto los propios
zas se centran en recuperar la actividad sólo a partir de la

Por
sanción de la presente.

lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en la
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Sin otro partic lar, saludo a Usted muy atentamente.
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter d presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los señores
concejales, tengo el agra o de dirigirme al señor presidente de la Dirección Provincial de
Energía, don Alejandro Ledesma, a los fines de solicitarle tenga a bien analizar la posibilidad
de generar la suspensión • condonación de un porcentaje del servicio de energía eléctrica a
los propietarios de locah s comerciales ubicados en calle Fuegia Basket, entre Isla Año
Nuevo y Marcos Zar, has a tanto finalice la obra de repavimentación que se lleva adelante
en dicha arteria.

Motiva la prese te una solicitud expuesta por los propios comerciantes, ante la
difícil situación que atra lesa la actividad como consecuencia de la fuerte caída en las
ventas producto de la i posibilidad de circulación vehicular en dicha arteria durante la
ejecución de la obra de r pavimentación, que se extenderá por algunos meses más.
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